

Stuttgart, 27.05.2013

Kompositionspreis der LHS Stuttgart - Änderung in der Jury

Beschlußvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Ausschuss für Kultur und Medien	Vorberatung	öffentlich	02.07.2013
Verwaltungsausschuss	Vorberatung	öffentlich	03.07.2013
Gemeinderat	Beschlussfassung	öffentlich	04.07.2013

Beschlußantrag:

In die Jury des Kompositionspreises der Landeshauptstadt Stuttgart wird berufen:

als gesetzter Vertreter

- Vertreter des SWR: N. N. (Name wurde aus Datenschutzgründen gelöscht)

Die Jury ist in Anlehnung an die Legislaturperiode des Gemeinderats gewählt.

Kurzfassung der Begründung:

Ausführliche Begründung siehe Anlage 1

Der bisherige Vertreter des Südwestrundfunks, N. N. (Name wurde aus Datenschutzgründen gelöscht), ging Anfang 2013 in Rente. In Absprache mit dem SWR soll der Musikwissenschaftler und -journalist, N. N. (Name wurde aus Datenschutzgründen gelöscht), in die Jury des Kompositionspreises als Vertreter des SWR aufgenommen werden.

Finanzielle Auswirkungen

keine

Beteiligte Stellen

keine

Vorliegende Anträge/Anfragen

keine

Erledigte Anträge/Anfragen

keine

Dr. Susanne Eisenmann

Anlagen

Anlage 1: Ausführliche Begründung (wurde aus Datenschutzgründen gelöscht)